
НЕРЕДКО в обеденный 
перерыв, когда строите
ли соберутся в кружок с 

захваченным из дома завтра
ком, начинаются разговоры о 
строительных делах, о том, 
кто как провел предыдущий 
выходной- Да мало ли может 
быть тем, представляющих ин
терес для дружной семьи

подхвачены в 
всех предприятий 
страны. Но чтобы

коллективах 
и строек 
выполнить

обязательства, нужно опять- 
таки внедрение новой техники, 
передовой технологии. Благо
родное дело агитаторов всег-

бригады.
Любят 

беседу 
который

да быть в центре борьбы 
осуществление намеченных 
дач.

К сожалению, далеко

за 
за-

не
строители послушать 

знающего человека, 
рассказал бы о том,

что делается в окружающем 
Мас мире — в нашей большой
стране, за рубежом, 
интерес представляет 
делается в соседних 
в соседних трестах-

Немалый 
и то, что 
бригадах,

И такие беседы завязывают-

все агитаторы добросовестно 
выполняют возложенные на 
них поручения, а партийные 
организации подчас слабо ру
ководят агитколлективами, не 
ставят перед ними определен
ные цели.

Недавно бюро городского ко
митета партии обсудило дея
тельность агитколлективов трё-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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ся во многих коллекти
вах. В бригаде В. И- 
Расковалова сам брига
дир говорит со своими 
людьми о том, чем жи
вет страна, что волнует 
каждого советского че-

Благородная задача
агитаторов

ловека. К Василию Ивановичу 
обращаются члены бригады за 
советом и помощью во всех 
своих делах.

Проводит беседы со строите
лями прораб тов. Петров из 
766 управления, тов. Мосов из

ста № 33 и стройуправления
№ 766 треста «Жилстрой» по
выполнению решений июнь-

754 управления 
гие.

Сотни людей 
агитколлективах,

и многие дру-

ются при I 
организации

значатся в 
которые име-

каждой партийной

стройуправлений.
стройтрестов, 
Только в 33

тресте агитаторов значится 
более сотни.

ского Пленума ЦК КПСС.
В обоих этих коллективах 

проведена определенная рабо
та и оживилась деятельность 
агитаторов. Вместе с тем отме
чено очень много недостатков 
в проведении политической 
агитации, которые имеются в 
агитколлективах и других тре
стов.

До сих пор решения Плену
ма не доведены до всех рабо
чих. Зачастую к выполнению 
их относятся как к проведению

Политическая агитация при
звана мобилизовать коллектив 
на решение определенных кон
кретных задач. А вот в тресте 
№ 33 уровень механизации

Михаил Ошлыков — 
стропаль на заводе яче
истых бетонов. Он рабо-

Это — огромная 
званная помогать 
организациям в

сила, при- 
партийным 
проведении

кратковременной кампании, 
о созданных комиссиях

а 
по

массово-политической работы
внедрению новой техники ни
кто не знает и они бездейст-

сейчас 
нению 
План 
труда

даже снизился по срав
с 

по
не

прошлым годом- 
производительности

справляется с 
стройуправление.

выполняется, 
планом

Не
766

Партийные организации
заны улучшить 
агитколлективами, 
их деятельность 
ной цели.

Во всенародной

обя-
руководство 

направить 
к определен-

борьбе за

тает 
уже 
вать
ним
хаил
стил

здесь недавно, но 
успел зарекомендо- 

себя Добросовест- 
тружеником. Ми

ни разу не допу-
брака в работе.

На снимке: М. Ош- 
лыков.

Фото Л. Панькова.

среди населения.
Большие задачи 

на агитколлективы 
таторы должны

возлагаются 
сейчас. Аги- 
довести до

каждого трудящегося решения 
июньского Пленума ЦК КПСС. 
И не только довести, но и по
казать каждому строителю его 
место в борьбе за технический 
прогресс, индустриализацию и 
механизацию строительно-мон
тажных работ.

Стремление советского наро
да быстрее выполнить задания 
семилетнего плана рождает 
большой творческий подъем, 
развязывает инициативу масс. 
Трудящиеся Свердловской об
ласти выступили инициатора
ми соревнования за досрочное 
выполнение семилетки. Они ре
шили завершить ее по уровню 
производства за шесть лет. На 
днях труженики города Лени
на приняли обязательство вы-

вуют. Агитаторы 
роне от передачи 
опыта.

Во всех трестах 
ниях разработаны

стоят в сто
передового

и управле- 
планы по

новой технике. Но непосред
ственные исполнители их — 
рядовые строители — о них 
не знают. Больше того, о них 
не осведомлены даже агитато
ры- Между тем на стройках за
частую даже избегают пользо
ваться более совершенным ин
струментом, повышающим про
изводительность труда.

Плохо поставлена на подав
ляющем большинстве строек 
наглядная агитация.

Проводя беседы и читки в 
коллективах, агитаторы забы
вают об индивидуальной ра-

полнить 
уровню 
труда за

Оба

семилетнии план по 
производительности 

пять лет.

боте с людьми, 
воздействовать 
рабочего, редко

не стараются 
на каждого 
заглядывают

этих почина широко стов.

в общежития. Особенно редки
ми гостями там бывают руко
водители управлений и тре-

ПОСТПОИТЬ 11 общежитий пит риги и ИНТЕРНАТОВ

Срок сдачи близок, а дел много
Дружно взялись мы за строительство- общежития-интерната для 

44 школы на Эльмаше. Нам заявили, что общежитие должно быть 
готово в ноябре. И мы трудились не покладая рук,чтобы-выдержать 
сроки.

Но сейчас, когда до сдачи осталось полтора месяца, видно, что 
срок этот становится все более и более -нереальным. А все из-за 
того, что объект наш до- сего времени не считают пусковым и почти 
никаких материалов не дают.

Наша бригада начала монтировать стены четвертого этажа. Но 
до сего времени не получены панели для перекрытий третьего этажа. 
Здесь же не установлены и гипсовые перегородки.

На прошлой неделе в течение двух дней бригада вообще не за
нималась монтажом, а вела земляные работы, так1 как не было 
перемычечных блоков.

Вот уже прошел месяц, как выложены стены- столовой, но нет ни 
ферм, ни перекрытий. В помещении не установлено ни одной пере
городки.

Три этажа главного корпуса готовы для отделочных работ, но 
на стройке всего десять штукатуров, да и те не обеспечены необхо
димыми материалами. Сейчас можно полным- ходом вести настилку 
полов, но нет шпунтовки. Много работ предстоит сделать и по 
устройству перехода-, соединяющего школу с общежитием.

Срывают свои работы и сантехники, которые должны делать под
польную канализацию. Ничего не делается по благоустройству. И 
выходит, что срок сдачи близко, а дел еще'очень много.

м. КОЛОВ, бригадир каменщиков.

досрочное выполнение зада
ний семилетнего плана на ос
нове технического прогресса 
агитаторы должны быть в 
первых рядах.

новая школа!
” Строится поселок компрес-з 
~ сорного завода. 8 августа 3 
Е здесь принято в эксплуатацию 3 
| еще одно новое здание, выло- 3 
5 женное из силикатного кир- 3 
3 пича под расшивку,—- сред- 3 
3 няя школа на 920 мест. Здесь 3 
“29 просторных классных ау-з 
3 дитарий, физический, химщче- - 
3 ский, биологический кабине- 3 
3 ты, великолепные актовый и - 
3 спортивный залы.
г Коллектив второго строи- Е 
Е тельно - монтажного управле-Е 
Ения треста «Жилстрой» вы-;
Е строил школу за весьма ко- 3 
Е роткий срок—шесть меся- 3 
Ецев. Кладку здания вела ком-Е 
Е плексная бригада Г. Корот- 3 
Е ченИ.
3 Много труда вложили в Е 
3 строительство школы бригады Е 
з штукатуров Г. Передерина и Е 
= М. Зайцева, маляры В. Пир-3 
3 тань, Ф. Сальникова и А. Е 
з Хмелькова, плотники бригады Е 
ЗВ. Зимина. Е
^1НЕ:!НПП11П1Н11ПППППП11Н|Г|
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Отделывается студенческая столовая
Чапаева, 16. Здесь новое об

щежитие для студентов Госуни- 
верситета. Его выстроил недавно 
коллектив 766 управления. Обще
житие еще не заселено.

Сейчас строители завершают 
отделку помещения столовой, ко
торое размещается в полупод
вальном этаже. Только что сюда 
пришла бригада маляров И. Усо
ва, которая взялась за побелку 
потолков и стен, окраску дверей
и

и

окон.

Звено каменщиков под руко
водством тов. Нармухаметова за
вершает устройство цементных 
полов в подсобных помещениях и 
настилку метлахской плитки.

В обеденном зале будут моза
ичные полы. Устройством их зай-
мутся Арутюн Ипчан 
Газирян. Сантехники 
работы в котельной.

К концу сентября 
столовой будет готово.

И Арутюн 
кончают

помещение

В. БАРДЫГА.

В помощь сельскому хозяйству
Для оказания помощи колхозам 
совхозам в уборке урожая из

трансторт-ных контор «Свад- 
ловскгорстроя» отправлено 100 
автомашин. 28 грузовых машин 
направили трест «Уралтраисспец- 
строй» и управление механиза-
ции № 1. 
шин будет 
урожая в 
Алтайского

Большинство автома- 
занято на перевозке 
колхозах и совхозах 
края, 50 — выехали

на помощь в уборке хлеборобам 
Белоярского района.

С 13 сентября и затем каждое 
воскресенье по 100 автомашин 
будут отправляться в Свердлов
ский овощесовхоз для вывозки 
богатого урожая картофеля и ово
щей.

Весь этот транспорт будет за- 
.нят на перевозке урожая до кон
ца уборки.

Так накапливается опЬ1т
— Александр Степанович, посмотрите, пожа

луйста, правильно ли я сделала пилястру.
— Александр Степанович, а как у меня вы

тянут шов?
Подобные вопросы то и дело задаются шту

катуру 766 управления треста «Жилстрой» 
Александру Степановичу Савченко, которого на
значили инструктором в бригаду молодых шту
катуров, недавно закончивших строительное учи
лище № 18.

И ни один вопрос не остается без ответа. 
Мастер своего дела Александр Степанович с 
большим желанием взялся работать с молодежью. 
Он терпеливо показывает новичкам-штукатурам, 
как лучше отвести фаску на откосе или навеши
вать репки, как удобнее вести обрызг.

Сейчас бригаде поручена отделка 82-квартир
ного дома по улице имени Белинского.

Пятнадцать девушек в бригаде, пятнадцать 
различных характеров. У каждой своя сноровка.

Не поладили что-то между собой Евгения Иль- 
язова и Мария Лукиных. И взаимоотношения их 
отразились на работе. Аккуратная и старатель

ная Мария все норовит сделать получше, а Евге
ния старается лишь бы смену отвести. Пришлось 
эту пару разделить. Лукиных сейчас работает 
со Светланой Спесивцевой. Дела пошли куда 
лучше. На что уж энергично работают Людмила 
Сычева и Галина Ильиных, но и они нет-нет, 
да украдкой взглянут, как трудятся подруги, у 
которых и затирка чище, и ровнее сделаны углы.

Но вот за Тамарой Девятых нужны глаза да 
глазоньки. Ростом она самая маленькая. То ле
са для нее оказываются низкими—Тамара ни
как не дотянется до потолка, то не хватает си
ленок, чтобы поднести пустой штукатурный 
ящик. Приходят на выручку подруги.

Как-то сделали для новичков плотники соко
ла. Такие они оказались тяжелые, что Тамаре, 
да и другим девушкам не под силу было держать 
их в руке. Выручил опять-таки Александр Сте
панович. Он обстрогал сокола. Сейчас рука не 
так устает.

За месяц бригада новичков под руководством 
А. С. Савченко оштукатурила шесть квартир.

Б. КИСЕЛЕВ, мастер.



Партийная 
ж II з и ь

РАБОТУ по осуще
ствлению реше
ний июньского 

Пленума ЦК КПСС мы 
начали с ряда органи
зационных мероприя
тий. 29 июня состоялось заседа
ние партийного бюро, на котором 
рассматривались мероприятия 
треста по техническому прогрес
су, а также план массовой работы 
по разъяснению решений Пленума 
в коллективе.

В июле общее партийное собра
ние обсудило итоги Пленума и 
наметило конкретные пути в на
шей работе. Во всех строитель
ных управлениях проведены ком
сомольские собрания и созданы 
комиссии по борьбе за техниче
ский прогресс. Много полезных 
предложений было внесено на со
вещаниях инженерно-технических 
работников и рационализаторов, 
которые обсуждали, задачи по ме
ханизации строительства, внедре
нию новой техники и технологии.

Заметно лучше за последнее 
время стал работать агитколлек
тив, созданный при партбюро тре
ста. Он объединяет 39 человек. 
Руководит коллективом старший 
инженер производственно-техни
ческого отдела треста коммунист 
тов. Манаев.. Однако агитаторов 
у нас значительно больше, так 
как, кроме этого, существуют, 
агитколлективы в управлениях, а 
они объединяют еще 107 человек.

Разработан план работы агит
коллектива и каждый заранее 
знает темы своих выступлений и 
где предстоит делать доклад, про
водить беседу или читать лекцию.

С июля мы ввели единый день 
для политинформаций и докладов 
на строительных площадках. Что 
же касается общежитий, то там 
работа проводится в различные 
дни.

После июньского Пленума 
улучшилась агитационно-массовая 
работа нашего Дворца культуры. 
Для строителей там читались, 
например, такие лекции, как: 
«Решения июньского Пленума по 
вопросам механизации и автома
тизации», «Автоматизация и 
комплексная механизация в строи
тельстве», «Механизация отделоч
ных работ», «Пути снижения 
стоимости и повышения произво
дительности труда в жилищном 
строительстве».

Более активно стали участво
вать строители в рационализа-

УЛУЧШИТЬ

Л МАЯ партбюро вынуждено 
было заслушать руководи
теля агитколлектива П. Е. 
Бетехтина. Дело в том, что в то 

время агитколлектив работал не
удовлетворительно, а тов. Бетех- 
тин почти не .руководил деятель
ностью агитаторов, не направлял 
ее. Даже планов работы коллек
тив не имел.

Серьезный разговор был на бю
ро. Все прекрасно понимали, ка
кое большое значение имеет по
литическая агитация, как много 
иогут сделать агитаторы.

С тех пор прошло более трех 
месяцев. Серьезная критика това
рищей не могла не подействовать 
на коммуниста тов, Бетехтина. 
Он взялся за налаживание рабо
ты и сейчас деятельность агита
торов заметно улучшилась.

Многие агитаторы умело разъ
ясняют трудящимся решения пар 
тин и правительства, помогают 
им разобраться в неясных вопро
сах, связанных с международным 
положением.

Часто беседует с рабочими ма
стер второго участка В. П. Мо- 
сов. Эти беседы проходят в обе
денный перерыв, во время переку- 
ров, после работы. Агитатор тов. 
Мосов держит в курсе всех собы-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ- 
2 стр- 11 сентября 1959 г.

ПРОПАГАНДА 
РЕШЕНИЙ ПЛЕНУМА-

главное дело агитаторов
торской работе. За год намеча
лось внести 160 рационализатор
ских предложений с условной эко
номией 1 200 тысяч рублей. Фак
тически, за семь месяцев уже по
ступило 117 предложений, а эко
номия от них превысила 800 ты
сяч рублей.

Много различных предложений 
за последние три месяца внесла 
группа рационализаторов «От- 
делстроя» во главе с главным 
механиком этого управления тов. 
Романовым. Группой созданы ап
параты для шпаклевки, электро
щетки для зачистки железобетон
ных поверхностей, щелевидные 
вибросита для процеживания 
раствора, краскотерки производи
тельностью 400 килограммов в 
час.

Сейчас у нас проходит кон
курс-смотр по рационализации. 
Он продлится до 7 ноября. Вместе 
с тем с 20 августа объявлен 
смотр технического уровня про
изводства. 20 октября он должен 
закончиться.

Однако до сих пор слабо рас
пространяется опыт передовиков 
производства. Правда, некоторые 
мероприятия в этом направлении 
проведены. Например, в 761 уп
равлении практикуется обмен 
опытом между бригадами, а так
же бригадами других управлений. 
Бригада каменщиков тов. Судако
ва несколько дней училась монта
жу крупноблочных и крупнопа
нельных зданий в У HP № 232. 
Учеба прошла успешно и сейчас 
каменщики работают на монтаже 
крупноблочного, дома. В 245 уп
равлении провели экскурсию на 
стройки Первоуральска. Вечер по 
обмену опытом состоялся во Двор
це культуры.

Агитколлектив провел работу 
по разъяснению трудящимся зна
чения почина Валентины Гагано
вой. Нашлись и у нас последова
тели этого ценного начинания. 
В отстающий коллектив перешел 
один из наших лучших бригади
ров каменщик тов. Беленькой. |

Но, несмотря на некоторое 
оживление в агитационно-массо
вой работе, нельзя не признать, 
что в ней имеется еще немало

тий коллектив, которым он руко
водит. Несколько бесед он провел 
по материалам июньского Плену
ма ЦК КПСС. Так кандидат пар
тии тов. Мосов добросовестно

РАБОТУ
выполняет партийное поручение.

Активно работает член агиткол
лектива мастер А. Ф. Чупраков. 
Его непринужденные беседы со 
строителями привлекают многих. 
На участке № 3 привыкли обра
щаться к тов. Чупракову с лю
быми вопросами. Строители зна
ют, что всегда получат подроб
ный вразумительный ответ.

Среди механизаторов управле
ния ведет агитацию электрик 
Г. Сиражитдинов, Он читает то
варищам газеты или просто рас
сказывает об интересных событи
ях, о которых сам узнал из газет, 
из сообщений по радио.

Но не все одинаково добросо
вестно выполняют это . почетное 
партийное поручение. Есть и такие 
товарищи, которые могут, но не 
хотят как следует выполнять 
обязанности агитатора. Казалось 
бы, у начальника участка № 2 
коммуниста С. И. Лисовцева и 
образование достаточное, и поли
тический кругозор довольно ши
рок, а вот как агитатор он ника
кой работы не проводит. То же 
самое можно сказать о В. А. 
Плотникове — начальнике отдела 
снабжения. Он формально являет- 

недостатков — бывают срывы бе
сед и лекций, руководители строи
тельных управлений редко высту
пают перед рабочими и посещают 
общежития. Особенно плохо орга
низована воспитательная работа 
в общежитиях 232 управления на 
ул. Кузбасской №№ 5 и 3 и 
общежитии 761 управления на 
улице Комвузовской, 3. Многое 
нужно сделать для улучшения на
глядной агитации на строитель
ных площадках.

Партийное бюро, партийная ор
ганизация треста стремятся из-

С ИНТЕРЕСОМ читают каж
дый свежий номер своей 
стенной газеты девушки из 

общежития «Отделстроя» треста 
№ 33. Почти в каждом из них 
поднимаются вопросы 
культурного быта. Здесь, 
в общежитии, которое 
расположено по Березов
скому тракту, девушки 
ввели самообслуживание. Опреде
ленную роль в этом сыграла и 
стенная печать.

Так и в последнем номере го
ворится о тех отделочницах, с 
которых следует брать пример 
аккуратности. В заметках расска
зывается о маляре Люде Пузано
вой, штукатуре Рае Рублевой. В 
комнатах, где они живут, всегда 
чистота и порядок.

В общежитии, которое находит
ся по улице Студенческой, само
обслуживания еще нет. Тем не 
менее стенгазета также под
нимает вопросы борьбы за чисто
ту и порядок. И здесь есть с ко
го брать пример. Маляры А. Кузь
мина, М. Богаткина и еще не
сколько девушек, как настоящие 
хозяйки, наводят порядок в об
щежитии. О новом, коммунисти
ческом отношении к быту расска
зывает на примере этих девушек 
последний номер стенной газеты.

Выпускающаяся здесь газета 
невелика по размеру, но в ней 
затрагиваются многие вопросы 
повседневного быта. Есть здесь 
информация о спорте. В одной из 
заметок рассказывается о том, что

ся агитатором в своем коллективе, 
а фактически никакой работы не 
проводит. Плохо работает и аги
татор мастер первого участка 
В. В. Суверин, а ведь у него в 
подчинении более 30 строителей.

Три примера, которые я при-

В ОБЩЕЖИТИЯХ
вел, говорят о пренебрежении 
отдельных наших руководителей 
к политической агитации. Я ду
маю, что товарищи учтут критику, 
изменят свое отношение к этому 
важному делу.

Но если на строительных пло
щадках у нас проводится агита
ционно-массовая работа, то в 
общежитиях, где живут строи
тели, агитаторы бывают редко. А 
ведь они обязаны систематически 
интересоваться жизнью трудящих
ся, их бытом.

Сейчас у нас составлен график 
посещения общежитий руководи
телями управления. Мы намерены 
строго контролировать, как он бу
дет выполняться. Но, конечно, 
для агитаторов такого графика 
быть не может. Они должны быть 
частыми гостями молодежи, живу
щей в общежитиях. И не только 
проводить там политические бе
седы, но и помогать живущим 
устранять .различные недостатки, 
улучшать их быт.

П. ГРУЗДЕВ, 
секретарь партбюро 

754 управления. 

живать недостатки. В частности, 
разработан перспективный план 
мероприятий по выполнению ре
шений июньского Пленума ЦЕ 
КПСС. По этому плану до 1 янва
ря 1960 года будет проведено 
несколько семинаров агитаторов. 
При Доме культуры с 1 октября 
начнет работать лекторий «За тех-
нический прогресс», а в общежи
тиях намечается прочесть цикл 
лекций на эту тему. Предусмотре
но провести несколько вечеров 
для строителей в общежитиях и 
во дворце. Будет и вечер встречи 
рационализаторов трестов № 89 и 
нашего. Пройдут кинофестивали 
и т. д. Выполнение этих меро
приятий позволит нашей парт
организации поднять уровень мас
сово-политической работы.

П. ТИХОНОВ, 
секретарь партбюро 

треста № 33.

ОБЗОР стенной 
печати

Стенгазеты борются 
за культурный быт

правильно поступила сторож «От
делстроя» Лиза Шангарева, кото
рая, обнаружив забытые в умы
вальной часы, постаралась поско
рее отыскать их хозяйку Зыря
нову.

Регулярно выпускается стен
газета в общежитии по улице 
Кузбасской, где живут, главным 
образом, молодые работницы из 
245 управления. В последнем но
мере здесь помещена заметка о 
наиболее активных читательни
цах, рассказывается, какие кни
ги они прочитали, и дается совет 
остальным девушкам завязать 
тесную связь с библиотекой. И в 
этой газете говорится о наиболее 
аккуратных работницах, которые 
наводят чистоту и порядок в сво
их комнатах. Это — мотористка 
растворного узла Маша Худолож- 
кина, каменщица 245 управления 
Нина Бокова и другие.

Однако нет еще на страницах 
этих стенгазет задушевного раз
говора с девушками о коммуни
стическом поведении в быту. 
Следовало бы организовать поход 
в другие общежития, где уже вве
дено самообслуживание. Редкол
легии следует быть инициатором 
внедрения этого в своем общежи
тии.

Следует сказать только, что 
редколлегии всех этих трех стен
ных газет не торопятся с выпу
ском свежих номеров, отстают от 
жизни. Первого сентября начался 
учебный год. Нет сомнения, что 
многие девушки названных обще
житий стали заниматься в школах

По следам наших выступлений
«ВРЕМЕНИ ЯВНО НЕ ХВАТАЕТ»

В корреспонденции, опублико
ванной под таким заголовком 28 
августа, в частности указывалось, 
что окончание строительства зда
ний пединститута задерживают 
эл ектр о мо н та жн ики.

Начальник Свердловского мон
тажного управления треста «Урал- 
электромонтаж» тов. Цылев со
общает, что к 1 сентября монтаж
ники закончили установку груп

«О СЕКРЕТНЫХ ГРАФИКАХ И ЯВНЫХ СРЫВАХ»

Озаглавленная так корреспон
денция была напечатана в газете 
12 августа. В ней говорилось о 
задержке строительства здания 
спецшколы-интерната глухонемых.

Начальник четвертого стройуп
равления «Южгорстроя» тов. 
Морщиним сообщил в редакцию,

Строительство Воронежской 
атомной электростанции. Монтаж
арматуры.

рабочей молодежи или в других 
учебных заведениях. Однако стен
ные газеты не откликнулись на 

это большое событие в 
жизни молодежного кол
лектива.

Не прошла мимо не
го только стенная газе

та мужского общежития по улице 
Генеральской. Значительная часть 
недавно вышедшего номера по
священа началу учебного года. 
27 юношей из этого коллектива 
поступили или продолжают уче
бу в вузах, 12 — в техникумах, 
115 — в школах рабочей моло
дежи.

Не проходит стенная газета 
общежития мимо недостатков в 
работе культбытсовета и воспи
тательского коллектива. О планах 
проведения досуга молодежи 
строители не знают, их не ставят 
об этом в известность. Плохо по
ставлена и спортивная работа.

Критикует стенная газета ру
ководителя общежития тов. Ша- 
лину. Это по ее вине до сих пор 
не работает душ, нет сушилки, 
негде погладить костюм, нет го
рячей воды.

Стенная газета здесь хорошо 
оформлена, заметки легко читают
ся. Следовало бы только иллю
стрировать ее карикатурами или 
фотоснимками.

Роль стенной печати в общежи
тиях очень велика. Она является 
действенным средством в борьбе 
за культурный быт, за налажи
вание массовой работы среди мо
лодых строителей. Следует только, 
чтобы комсомольские организа
ции управлений и треста больше 
занимались стенной печатью, по
могали редколлегии делать стен
газеты боевими, более действен
ными.

повых щитков и предоставили 
строителям возможность вести 
отделочные работы.

Вместе с тем тов. Цылев предъ
являет претензии к строителям, 
которые не завершили прокладку 
кабельной траншеи и не сделали 
планировку территории около под
станции, что сдерживает работы 
электромонтажников.

что после опубликования коррес
понденции предприятия треста 
«Стройдеталь-70» выдали все не
обходимые для объекта детали и 
изделия. Здание готовится к сда
че. Пусковые работы ведутся по 
графику.



В деревообделочном цехе № 2 треста «Стройдеталь-70» ра

Фото Л. Панькова.

бота спорится на всех участках. Хорошо трудятся столяры, 
плотники-сборщики. Но в бригаде маляров Татьяны Федоров
ны Кулаковой дело идет особенно успешно. Бригада ведет 
окраску оконных переплетов. Маляры работают старатель
но, с душой.

На снимке: маляры Е. АНДРЕЕВА, Т. Ф. КУЛАКОВА и 
А. КОРОВИНА за работой.

Сроки под угрозой.

ТРИДЦАТЬ ТРЕТИЙ
На заводе железобетонных из

делий № 1 годами сохраняются 
так называемые узкие места, пре
пятствующие нормальной работе 
коллектива.

Взять, например, склад цемен
та. Здесь хранится один из дефи
цитнейших строительных мате
риалов, из-за отсутствия которо
го иной раз неделями 
простаивают и пред
приятия, и строители на

площадках. Да и сейчас предприя
тия «Стройдетали-70», получая 
явно недостаточное количество це

мента, не могут справиться со 
своими заданиями. Казалось бы...

— А вы поглядите, —■ говорят 
рабочие. — Прямо сюда, в склад, 
машина из грязи въедет и тут 
же вручную выгружаем. Вот вам 
и автоматика! А уж разговоров-то 
сколько было! Только все без 
толку.

Вручную разгружают цемент и 
в цехе товарного бетона.

Плохо обстоит дело с желез
нодорожными путями — сущест
вующая сеть создает много не
удобств и вызывает систематиче
ский простой вагонов.

Даже своей столовой не имеет 
коллектив этого большого завода. 
Рабочие обедают в тесном буфе
тике, величиной с черную 
баню, где негде не только при
сесть за столом, но даже стать 
в очередь.

Много и других производствен
ных и бытовых нужд. Словом, не
мало нужно сделать коллективу 
завода, чтобы обеспечить нормаль
ные условия работы.

И нельзя сказать, что руковод
ство завода пренебрегает этими 
нуждами.

— Столовая? Вот она. Видите, 
''строится. Стены уже стоят. А вот 

■бункера на складе цемента при
страивают. Тут, видите, новый 
путь кладут...

— Так в чем дело? Хорошо 
ведь...

— А вот поглядите... Идите 
сюда...

И действительно, чем дальше 

идете вы по заводу, тем больше 
видите начатых и почему-то за
брошенных больших и малых со
оружений.

Вот, например, рельсовый путь 
от арматурного цеха к БАЦ-1. Его 
начали еще в прошлом году, быст
ро уложили 300 метров пути из 
ЗБО и... бросили.

ОБ ЪЕК1
— В этом году даже не при

ступали, — говорит заместитель 
директора тов. Стенин. — Дру
гим занимались.

А вот и другое. Цементоразгруз- 
чик, который тоже в прошлом го
ду соорудили на железнодорожном 
пути и установили на плат
форме.

— Еще бы чуть-чуть с ним 
повозиться, — рассказывают в 
железнодорожном цехе, — чтоб 
до ума его, значит, довести. И 
качай себе, сколько хочешь це
мента. Так нет, бросили. Теперь 
разобрали, а платформу из-под 
него неделю назад в металлолом 
увели. Говорят, теперь не до него. 
Бункер надо на складе цемента 
делать. Что ж, дело хорошее!

Но и с бункером положение не 
лучше. Взялись за него дней два
дцать назад, начали горячо и... 
тоже остыли. Заглохло.

— Тут всей-то работы на де
сять дней, — говорят на скла
де, — только сейчас, видно, не 
до него. Трассу хотят проклады
вать.

Везде, куда вы ни пойдете, на
чато какое-нибудь, хотя бы не
большое сооружение. Начато и тут 
же брошено. 35 рабочих должны 
вести 32 объекта. Даже бетони
руются почему-то одновременно 
три площадки. Примером могут 
служить и проходные, выстроен
ные еще в прошлом году у глав
ного входа и возле цеха товарно
го бетона. Выстроить-то их вы
строили. А когда осталось лишь 
побелить да свет провести, забро

В декабре строители управления 
№ 761 должны сдать -под монтаж 
оборудования северное крыло и 
машинный зал института матема
тики Академии наук СССР.

Кладка здания была закончена 
еще в ян-варе, к апрелю почти 
завершили настил кровли, с июня 
в помещении трудятся штукатуры. 
Однако, если с кладкой управи
лись сравнительно быстро, то о 
штукатурке этого не скажешь. Из 
пяти тысяч квадратных метров по
верхности сдаваемой части зда
ния оштукатурено лишь около 
трех тысяч. А ведь штукатурные 
работы необходимо закончить до 
холодов!

Дело в том, что «Отделстрой» 
треста не ведет здесь работ и 
отделкой занимаются немногие 
штукатуры, имеющиеся в самом 
стройуправлении. Сейчас здесь 
трудится бригада тов. Алексан
дрова, которая состоит из недав
них выпускников училища, еще не 
имеющих опыта практической ра
боты. Если добавить к этому ча
стые перебои с доставкой раство
ра, станет ясно, почему за весь 
август оштукатурено меньше 900 
квадратных метров поверхности.

Отделочники этой бригады вла
деют и штукатурным и малярным 
делом. Отделку здания они будут 
вести до конца. Однако со всей 
работой бригада не справится и 
необходимо заблаговременно ре
шить вопрос о кадрах отделочни
ков.

Основные отделочные работы 
будут вестись зимой, а объект к 
этому не подготовлен.

Наибольшие опасения вызывает 
та безответственность, с которой 
относятся к работам на институте 
математики сантехники управле
ния № 1 треста «Уралсантехмон- 
таж». Все здание, кроме машин
ного зала, они приняли под мон

сили. И уже в течение десяти ме
сяцев не могут сдать.

Попытались окружить террито
рию завода забором. Дело, конеч
но, нужное. Немало грузов мо
жет увозиться отсюда без всяких 
документов каждым желающим.

— Это значит, у кого докумен
ты есть, — говорят в проход- 

। ной, — он мимо нас
едет, а кто так хочет 
пройти, тот через воро

та с той стороны. Там спросу нет.
— И так по всему заводу, — 

говорят рабочие. — Строят, а 
толку что?

Инициатором большинства из 
этих неожиданно начинаемых и 
неожиданно забрасываемых стро
ек является главный инженер за
вода тов. Фельдман.

— Все надо, — объясняет он 
коротко.

Только за последние три неде
ли, в течение которых тов. Фельд
ман замещает директора, начаты 
пять новых объектов. Это бункер 
в БАЦ-1 (его уже забросили), 
теплотрасса (тоже заброшенная), 
эстакада на БАЦ-2 (тоже забро
шенная), а также железнодорож
ный тупик у шлакоблочного це
ха и канализация, судьба кото
рых покуда не выяснена.

— Только за август на четыре
ста тысяч рублей сработали, — 
говорит гордо тов. Фельдман.

Он приглядывается. Видно, что 
у него рождается новая идея.

— Знаете, — задумчиво добав
ляет он, — вот тут бы еще нам 
котлован для известкового цеха 
вырыть...

— Ну, все, — негромко- взды
хают сзади. — Это, значит, он 
завтра команду даст и шуруй. 
Тридцать третий объект. А пути 
ждут, бункера нет, столовая тоже 
стоит... Слышали? Четыреста ты
сяч убухали и ничего не кончи
ли. Или у нас уж вмешаться не
кому в это дело?

Р. МАЗИН.. 

таж еще в мае. По графику, под
писанному главным инженером 
управления тов. Бойко-, монтаж 
отопительной системы следовало 
начать еще в июне. Однако, сде
лав замеры и навесив в половине 
здания радиаторы, сантехники, 
видимо, сочли свою миссию выпол
ненной и в течение почти трех 
месяцев сюда не показываются. 
Тов. Бойко за все это время ни 
разу не сочла нужным даже явить
ся на оперативку. Ежемесячно в 
план работы включается монтаж 
отопительной системы, а затем... 
переносится в план следующего 
месяца.

Еще в мае были подготовлены 
отверстия, чтобы сантехники мог
ли начать замеры водопроводной 
системы и закончить их к началу 
июня. Но они не начаты до сих 
пор.

К зиме механический цех строй- 
уиравления готовит для объекта 
лишь пять электрически-х калори
феров. Они были бы хорошим до
полнением к центральной отопи
тельной системе, но мало что да
дут сами по себе. Словом, вопрос 
о подготовке этого важного объ
екта к большим зимним работам 
упирается в монтаж внутренней 
отопительной системы.

------------- ------------------------------------0

По графику одно, на деле другое
Сейчас нашему участку особен

но нужны автомашины. Время 
не ждет, а предстоит окончить 
большое количество работ по бла
гоустройству. Нужно вывозить 
щебень для дорог, асфальт. И вот 
в эту-то пору нас систематически 
подводят автотранспортники.

23 автомашины должна давать 
нам каждый день в первую сме
ну автотранспортная
№ 2, а дает 16—17.

Каждый день, когда 
риваешь с начальником 

контора

разгова- 
конторы

тов. Надречным, он обещает «че
рез несколько минут» выяснить.

БАШЕННАЯ КАНИТЕЛЬ
) На заводе пластмасс 
) коллектив 754 управле- 

ния строит цех пленки. 
> Он доложен быть подго- 
sтовлен к сдаче в четвер- 
j том квартале. Но беда 
) в том, что на пусковом 
< объекте все время быва- 
< ют простои из-за того, 
) что башенный кран еже- 
! дневио выходит из 
! строя, а дежурного сле- 
г cap я из упр авления ме- 
i ханизации днем с огнем 
S не сыскать. Разве это 
S порядок. В результате 
! рабочие простаивают по 
нескольку часов или же 

Is пытаются что-то сде
лать вручную.

Л. КРОХАЛЕВА, 
бригадир разнорабочих.

Неблагополучно и с поставками 
ряда строительных материалов. 
Чтобы закончить крышу здания, 
надо настлать еще около 600 
квадратных метров кровли над 
машинным залом. Однако для это
го у нас нет круглого леса на 
стропила. Из предусмотренных 
графиком 26 кубометров крутого 
леса деревообрабатывающий за
вод не дал нам в августе ничего. 
Дверных блоков вообще нет. А 
ведь в северном крыле здания их 
должно быть установлено более 
двухсот!

Задерживает поставки и гипсо
вая мастерская треста «Стройде
таль-70». Оттуда еще в августе 
должны были поступить и до сих 
пор не поступили около 100 лест
ничных ступеней и 40 подоконных 
досок.

Все это говорит об отсутствии 
внимания к стройке как со сто
роны треста «Стройдеталь-70», так 
и отдела снабжения 33 треста.

А ведь сооружение института 
математики — важный вклад в 
и отдела снабжения 33 треста,

И. КАМЕНЕЦКИЙ, 
прораб управления № 761.

* ■* *

Григория Степановича 
Вахрушева знают и ува- 
жают в коллективе авто
транспортной конторы 
№ 2. Добрую славу сре
ди шоферов он заслу
жил хорошим знанием 
своего дела. Машина 
Вахрушева всегда ис
правна. Более чем за 
десять лет он не допу
стил ни одного наруше
ния правил уличного 
движения.

— Григорий крепко 
баранку держит,— гово
рят о нем товарищи.

Н а с н и м к е: Г. С. 
ВАХРУШЕВ.

Фото Л. Панькова.

☆ ☆ ☆

Но от выяснения 
шается.

График должен 

дело не улуч-

быть законом
на любом производстве. Этого, к 
сожалению, не понимает, очевид
но тов. Надречный. Я думаю, 
что вместо того, чтобы выискивать 
различные отговорки и оправда
ния, нужно использовать все воз
можности для увеличения выхода 
машин на линию. На нашем участ
ке недостаток машин ведет к сры
ву работ. Знает ли об этом тов. 
Надречный?

С. ПУСТИЛЬНИК, 
начальник участка 1 СМУ 

треста «Уралтрансспецстрой».
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) Центральная магистраль го-
) рода — улица Ленина.
? Фото Г. Богатнаева. (

Начало
сделано

В нашем большом общежитии 
по улице 8 Марта, 90-а состоялся 
вечер, посвященный началу но
вого учебного года. Пришли все 
девушки, поступившие учиться в 
школу рабочей молодежи. Всем им 
культбьгтсовет послал на художе
ственных открытках поздравле
ния с началом учебного года и по
желания успешной учебы.

Преподаватель школы рабочей 
молодежи № 5 Валентина Кон
стантиновна Черепанова расска
зала, как будет работать школа. 
После беседы были организованы 
игры и танцы.

В общежитии мы оборудуем 
комнату для учащихся, где они 
смогут готовиться к занятиям.

Школа рабочей молодежи № 5 
взяла на себя шефстве над на-
шим 
мочь 
скую

общежитием и решила по- 
нам проводить систематиче- 
культурную работу.
ПЕРШИНА, председатель

культбытсовета общежития.
0—----------------- ------

ЕЩЕ два года назад многие 
рабочие нашего 752 управ
ления предлагали организо

вать свою библиотеку. Профсоюз
ный комитет поддержал их и вы
делил средства для приобретения 
книг.

Основным организатором би
блиотеки был начальник планово
го отдела Д. Н. Дубровский. Он 
часто заходил в книжные мага-
зины, бывал в библио
течном коллекторе. Бла
годаря его заботам в 
книжный фонд поступи-
ло много ценных

За 
книг 
екой 

кого 
много 
сиков,

два 
в

года
книг.

число
управленче-

библиотеке нам- 
увеличилось. Здесь 
произведений русских 
советских писателей,

Во Дворце им. А. М. Горького
Поступайте 

в университет 
культуры!
первого октября при 

Дворце культуры строителей 
имени Горького открывается 
университет культуры для 
членов бригад коммунистиче
ского труда и молодых строи
телей.

Слушатели университета 
смогут пополнить свои знания 
в области литературы, музы
ки, изобразительного искусст
ва, новейших достижений на
уки и техники, культуры по
ведения.

С лекциями и докладами 
будут выступать квалифици
рованные специалисты. Перед

строителями выступят науч
ные работники, свердловские 
писатели, художники, музы
канты, артисты городских те
атров. Для лучшего зна
комства с живописью, музы
кальными произведениями на
мечается проводить экскурсии 
и походы в музеи, картинную 
галерею, на концерты и теат
ральные постановки.

Занятия в университете бу
дут проводиться два раза в 
месяц. Запись слушателей ве
дется в комитете организатора- 
методиста с двух часов дня до 
8 вечера.

Расширяются 
кружки 

художественной 
самодеятельности

Будущие строители за
Организованно начал

ся новый учебный год в 
строительном училище 
№ 18. Пятьсот юношей 
и девушек приступили к 
занятиям. Многие при
шли в училище впервые. 
Но робость и неуверен
ность, которые чувство
вались у них вначале, 
сейчас проходят.

С большим желанием 
молодежь взялась за 
учебу. На первых порах 
учащиеся знакомятся с 
правилами техники бе
зопасности и технологи
ей ведения строительных 
работ. Сдаются первые 
экзамены по этим пред
метам.

Группа № 23, где ма
стером А. Яцков, успеш
но сдала экзамены. Из 
26 будущих столяров 
пятнадцать получили по 
технике безопасности от
личные оценки. Непло
хое начало!

В нынешнем году в 
распоряжение учащихся 
будет предоставлена но
вая лаборатория, пред
назначенная для испы
тания образцов материа
лов. Для нее приобре
тено много оборудова-

ния: 
ния

копер для испыта- 
образцов материала

на удар, испытательные 
приборы на растяжение 
и изгиб, растворомешал
ка и другие.

лать для теплиц фермы. 
Чтобы ускорить дело, в 
училище изготовляется 
циркульная пила. Ачто-

Переоборудованы и
аудитории. Во многих 
сделаны методические 
шкафы для хранения на
глядных пособий. В 40 
ящиках удобно размеще
ны яркие красочные ди
аграммы и плакаты, не
обходимые при изучении 
той или иной темы.

Триста учащихся вто
рого года обучения при
ступили к практике на 
стройках управления 
«Свердловскгорстрой». В 
течение всего учебного 
года они будут совер
шенствовать навыки по 
избранной специально
сти-

Большие работы пред
стоят в Орджоникидзев- 
ском совхозе. (Училище 
взялось в нынешнем го-

бы она не стояла 
открытым небом, 
щиеся-практиканты 
бираются сделать в 
лярной мастерской

под 
уча-

со- 
сто- 
сов-

хоза небольшой навес.
Энергично взялись за

практику 
группы № 13 
мастером П. 
Они вошли

бетонщики 
во главе с 
Козловым, 

в бригады

учебой
сигналы- Кое-кто пыта
ется всеми мерами от
делаться от учащихся. 
Так, за управлением 
№ 774 была закреплена 
группа маляров, кото
рая должна работать на 
участке Г. А. Рапопорта. 
Трижды побывали маля
ры у тов. Рапопорта и 
каждый раз возвраща
лись обратно. На участ
ке для них не оказыва
лось никакой работы.

Возмутительный

ду построить
своими 
теплиц, 
гаются 
щики

силами
здесь 
сорок

Дела подви- 
успешно. Камен- 
приступили к

устройству фундаментов, 
а плотники решили сде-

Землянике, маляр А. В. Лобаре- 
ва, сторож тов. Мякотин.

Очень любит читать художест-

В библиотеке
стройуправления

есть 
клас- 
пере-

водной художественной литерату
ры, большой выбор технических 
книг. Кроме того, ежегодно выпи
сывается много газет и журналов.

Заведовать библиотекой пору
чено М. Г. Скоробогатых, которая 
любовно относилась к своему 
делу, привлекала читателей — их 
сейчас 165. Многие строители, ко
торые раньше почти не читали 
художественных произведений, 
полюбили книгу, потому что М. Г. 
Скоробогатых внимательно отно
силась к каждому посетителю, 
узнавала, что его интересует, ре
комендовала те или иные книги, 
знакомила с их содержанием.

Наиболее активные читатели — 
бригадир монтажников А. А. Кар
пов, каменщик Н. П. Юдин, мон
тажник В. Царьков, столяр Г. Т.

венную литературу бригадир мон
тажников А. А. Карпов. Ежеднев
но часть свободного времени он 
проводит за книгой.; Несомненно, 
это один из наиболее культурных 
рабочих нашего управления. И в 
его техническом и культурном 
росте немалую роль сыграла би
блиотека.

Но хочется сказать и о некото
рых недостатках в работе библи
отеки. До сих пор не создан при 
ней постоянный актив, опираясь 
на который можно лучше пропа
гандировать книгу. Не практи
куется и проведение читательских 
конференций.

Мне кажется будет целесооб
разным, если профсоюзная орга
низация выберет совет библиоте
ки, который сможет оказать боль
шую помощь в ее работе, в при
влечении новых читателей.

Ю. СЕКИСОВ.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ
ПО ВОСКРЕСЕНЬЯМ, СРЕДАМ 

И ПЯТНИЦАМ.

бетоноарматурного цеха 
№ 1, изготовляя желе
зобетонные изделия.

Столяры - станочники, 
которыми руководит ма
стер Д. Лагутин, трудят
ся в бригадах деревооб
делочного цеха № 2 тре
ста «Стройдеталь-70», 
заменив рабочих, уехав
ших на уборку урожая.

чаи произошел 
управлении.
учащихся еще в 
мае участвовала

слу- 
в 752

апреле- 
в от-

Группе 
мастером 
предстоит 
тание по 
ров.

маляров, где
Б. Зверев, 

первое испы- 
окраске забо-

Большинство руково
дителей строек радуш
но встречает молодежь, 
оказывая ей всяческую 
поддержку и помощь. 
Но есть и тревожные

делке домов, заработала 
около пяти-шести тысяч 
рублей, но управление 
до сего времени не рас
считалось с учениками. 
Неоднократные обраще
ния по этому поводу к 
начальнику управления 
тов. Петросову не меня
ют положения.

Надо думать, что ру
ководители управлений 
и строек будут больше 
заботиться о подготовке 
квалифицированных кад
ров.

Г. КУФКО, 
заместитель ди

ректора училища.

КЛУБ 
СТРОЙ» 
Химмаш, 

11—13

13 сентября — Дорогами жиз
ни. Дорога большого газа.

к/[У№
ТРЕСТА «ЮЖГОР- 

(тел. Д2-05-00, доб. 5-39. 
ул. Инженерная), 

сентября — Когда начи-
нается юность.

КЛУБ ДОЦа (тел, Д2-38-89. 
доб. «клуб». Сибирский тракт, 
8-й километр).

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (тел. 
Д1-52-31. Ул. Первомайская, 24).

за
11—13 сентября — Соперники 
рулем.

12—13
КЛУБ 

(тел. 
тракт).

сентября — Фейерверк.
СТРОЙТРЕСТА № 33
Д1-68-86. Березовский

12—13 сентября — Война и мир 
(II серия).

Это интересно
ЛЕТАЮЩИЙ АВТОМОБИЛЬ. Вы видите, как 

он идет по шоссе. У него даже есть номер, вы
данный городским управлением полиции. Только 
что за странная коробка над кузовом?

Но вот машина свернула с дороги и выехала 
на поле. Водитель вышел из машины и развернул 
коробку—она превратилась в самолетные крылья. 
Водитель сел на место, прибавил газ. Автомобиль 
побежал по полю, подпрыгивая на кочках, а затем 
оторвался от земли и полетел. Автор этого летаю
щего автомобиля механик из Мичигана Л. Брайн. 
Полетный вес самолета-автомобиля 350 кг, запас 
горючего 135 кг, максимальная дальность полета 
725 км, двигатель развивает мощность 135 л. с.

ЭЛЕКТРОНИКА НА СТАДИОНЕ. На XIII 
зимних Олимпийских играх в 1960 г. для быстро
го подсчета очков и определения результатов 
соревнований будет использована электронная

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 12 и 15, тел. Д1-33-45.
Типография изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, ул. Ленина, 49.

Расширяются кружки худо
жественной самодеятельности 
дворца. В связи с этим моло
дые строители приглашаются 
записываться в кружки дра
матический, хоровой, танце
вальный, вокальный, эстрад
ный, акробатический, художе
ственного слова. В них моло
дежь может проявить свои 
способности и таланты. Произ
водится также запись музы
кантов или желающих обу
чаться музыке в оркестры ду
ховой и народных инструмен
тов. Продолжается запись в 
кружки кинолюбителей и фи
лателистов.

Происшествия

В 
суды

За дебоши 
и ругань

последнее время народные 
Чкаловского района рас-

смотрели дела ряда строителей 
«Южгорстроя» и «Уралтрансспец- 
строя», обвиняемых в нарушении 
порядка в общественных местах 
или по месту жительства.

Молодой бетонщик Андрей 
Чайковский из второго управле
ния «Южгорстроя» не нашел луч
шего развлечения, как напиться 
пьяным и слоняться по улицам, 
задирая и оскорбляя прохожих. 
За сквернословие в общественных 
местах Чайковский осужден нф 
15 суток.

Плотник этого
Леонид 
остался 
драться

же управления
Широбоков, подвыпив,

дома.
все же

нялся избивать 
ли на 10 суток.

Разнорабочий 
тр анссп вцстрон »

Но так как по- 
х от елось, он при- 
жену. Его осуди-

СМУ-2 «Урал- 
Намл Харипов,

тоже изрядно выпивши, учинил 
на улице драку. Вскоре его за
держали подоспевшие дружинни
ки. Но Харипов и тут не остыл и 
ударил одного из дружинников. 
Народный суд приговорил дебо
шира к 15 суткам принудитель
ных работ.

12 суток ареста получила 
Дарья Ателова, разнорабочая то
го же СМУ-2.

вычислительная 
информацию в 
и французском

машина, которая будет выдавать 
отпечатанном виде на английском 
языках через несколько секунд

после окончания соревнований. В запоминающем
ся устройстве этой машины будут храниться све
дения о прошлых достижениях каждого из участ
ников соревнований, включая биографию объе
мом, в 200 слов и дополнительные данные тоже 
размером в 200 слов.

«ПЛАЩ» ДЛЯ...ДОМОВ создан чехословац
кими химиками. Под таким силоновым покрытием 
строители смогут строить и ремонтировать дома, 
не боясь дождя, холодного ветра и даже мороза. 
Когда на улице мороз минус 20 градусов, расто
пив печурку, под этой пленочной «шубой» можно 
работать без пальто.

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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